



Empresarial Edenred evoluciona y recibe la autorización para operar como plataforma fintech

La solución digital de pagos corporativos, Empresarial Edenred, ha dado un paso hacia delante, transformándose en **Empresarial Fintech Edenred** bajo la razón social **Edenred México Fintech SA. de CV.**, recibiendo la autorización para operar como plataforma de tecnología financiera por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y el Banco de México (BANXICO), y estará operando bajo la normatividad de la Ley Fintech que busca el buen funcionamiento, seguridad de la información, protección de los intereses de las empresas y prevención de lavado de dinero, entre otros estándares de calidad.

Con esta evolución, **Edenred México Fintech** se constituye como una Institución de Fondos de Pago Electrónico (IFPE), la cual tiene reservada la actividad de emisión, administración, redención y transmisión de fondos de pago electrónico a través de aplicaciones informáticas.

*"La aprobación como institución de tecnología financiera, sin duda brindará una serie de beneficios tanto para las empresas como para los clientes y usuarios de **Empresarial Fintech Edenred**, relacionados con una mayor seguridad, vigilancia y transparencia en el manejo de fondos para las tarjetas. Con este movimiento marcamos una nueva era en nuestras soluciones, abriendo la puerta a mejores procesos financieros para muchas empresas, siempre de la mano de la tecnología", apunta Santiago Gómez, director de la unidad de negocio Empresarial Fintech Edenred.*

¿Cuáles son los beneficios de haber entrado al universo fintech?

La solución **Empresarial Fintech Edenred** al ser parte de una institución financieramente regulada, operará dentro del marco regulatorio para empresas del sector financiero, contando con una estricta vigilancia por parte de las autoridades, a fin de asegurar mayor transparencia en la gestión de los recursos de nuestros clientes.

Con esta evolución, ofrecerá una mayor certeza jurídica a los clientes y usuarios de nuestros servicios financieros, quienes administran su dinero a través de nuestra plataforma digital.

La gestión de los fondos de nuestros clientes estará supervisada por los organismos regulatorios financieros como: la Comisión Nacional Bancaria de Valores (CNBV), la Secretaría de Hacienda y Crédito Público por conducto de la Unidad de Banca, Valores y Ahorro (UBVA), el Banco de

México (BANXICO), la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (CONDUSEF). Con esto, los clientes y usuarios de este producto tendrán una mayor tranquilidad y confianza en sus operaciones.

“Estos avances permitirán realizar transacciones de forma más rápida y confiable, agilizando los procesos de una empresa y brindando la innovación tecnológica y seguridad que siempre ha caracterizado a Edenred desde su origen”, continúa Santiago.

A fin de evitar confusiones, es importante destacar que solamente la parte que corresponde a la tarjeta Empresarial ingresará al ecosistema fintech, sin embargo, el resto de soluciones de Edenred México no recibirán impacto o modificación alguna debido a esta autorización.

Acerca de Edenred

Edenred es una plataforma digital líder para servicios y pagos y el compañero diario de las personas en el trabajo, que conecta a 52 millones de usuarios y 2 millones de comerciantes asociados en 45 países a través de 950 000 clientes corporativos.

Edenred ofrece soluciones de pago para usos específicos dedicados a la alimentación (como vales de despensa y restaurante), **incentivos** (como tarjetas de regalo, plataformas de retención de empleados), **movilidad** (como soluciones de energía múltiple, mantenimiento, peaje, estacionamiento y transporte) y **pagos corporativos** (como como tarjetas virtuales).

Fiel al propósito del Grupo, “Enrich Connections. For good.”, estas soluciones mejoran el bienestar y el poder adquisitivo de los usuarios. Mejoran el atractivo y la eficiencia de las empresas y dinamizan el mercado laboral y la economía local. También fomentan el acceso a alimentos más sanos, productos más respetuosos con el medio ambiente y una movilidad más suave.

Los 10 000 empleados de Edenred están comprometidos a hacer del mundo laboral un ecosistema conectado que sea cada día más seguro, más eficiente y responsable.

En 2022, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó un volumen de negocio de unos 38.000 millones de euros, principalmente a través de aplicaciones móviles, plataformas online y tarjetas.

Edenred cotiza en la bolsa de valores Euronext Paris y está incluida en los siguientes índices: CAC 40 ESG, CAC Next 20, CAC Large 60, Euronext 100, FTSE4Good y MSCI Europe.

Los logotipos y otras marcas comerciales mencionadas y presentadas en este comunicado de prensa son marcas registradas de Edenred S.A., sus filiales o terceros. No pueden utilizarse con fines comerciales sin el consentimiento previo por escrito de sus propietarios.

CONTACTOS

Director de Marketing

Aurelie Bagard

+52 (55) 3334 1589

aurelie.bagard@edenred.com

Marketing Communication & PR Manager

Victoria Balboa

+52 (55) 3555 8287

victoria.balboa@edenred.com

Relaciones con prensa: Another Company

Ernesto Pacheco

+52 (55) 5213 5035

ernesto.pacheco@another.co